



Enrique Sánchez de Castro Martín-Luengo

Contacto

enrique.sanchez@perezllorca.com
T: +34 91 423 47 21
M: +34 683 123 914
Paseo de la Castellana, 259A
28046 Madrid
España

Perfil

Enrique se unió a Pérez-Llorca en junio de 2025. Enrique es experto en materia de fiscalidad europea e internacional.

Estudios:

- 2016 - Doctorado, Universidad de Bolonia.
- 2016 - LLM en Fiscalidad Europea e Internacional, Universidad de Maastricht.
- 2013 - Máster en Asesoría Jurídica Empresarial, Centro de Estudios Garrigues.
- 2007 - Licenciatura en Derecho, Universidad de Castilla-La Mancha.

Sus idiomas de trabajo son español, inglés e italiano.

Experiencia

Antes de unirse a Pérez-Llorca, Enrique trabajó durante diez años como abogado fiscal en dos de las grandes *Big4* en sus oficinas de España y Luxemburgo.

Enrique tiene una amplia experiencia en fiscalidad internacional y Europa. Ha asesorado y representado tanto a grupos multinacionales españoles como extranjeros en cuestiones sobre fiscalidad directa, en particular societaria, en el ámbito internacional y europeo.

En particular, Enrique ha logrado una amplia exposición a grupos multinacionales tanto de naturaleza financiera, como operadores del capital riesgo y fondos institucionales, como no financiera, destacando grupos multinacionales del sector energético, infraestructura y construcción, y nuevas tecnologías. Durante sus años de experiencia ha podido acompañarles en todas las fases de sus proyectos internacionales, desde su originación hasta la desinversión.

Tal exposición ha permitido a Enrique adquirir un importante conocimiento de los modelos de negocio y de las implicaciones fiscales vinculadas a ellos.

En su día a día, Enrique trata cuestiones relacionadas con la fiscalidad directa corporativa

internacional y europea en el seno de procesos de internacionalización, operaciones de M&A, IPOs y restructuraciones empresariales y financieras.

Algunas de las áreas más relevantes de su experiencia técnica son aquellas relacionadas con las implicaciones fiscales de rentas transfronterizas, análisis de establecimientos permanentes y atribución rentas, planificación fiscal internacional, consideraciones sobre sustancia y beneficiario efectivo, estructuras corporativas y societarias de joint-venture, etc.

Colaboración doctrinal y docente

Enrique compagina su labor como abogado profesional de la fiscalidad con la actividad docente en varias universidades y centros de negocios españoles, donde imparte materias relacionadas con su área de experiencia, fiscalidad societaria e internacional, tanto en programas de máster como en programas de alta especialización.

Enrique también participa como autor de obras específicas en materia fiscal mediante la publicación recurrente de artículos doctrinales y capítulos de libros, tanto en editoriales españolas como extranjeras.

Pertenencia a organismos oficiales

- Ilustre Colegio de Abogados de Madrid (ICAM).